



**DOCUMENTOS BÁSICOS DE
INDUCCIÓN POLÍTICA DE
CARACTER TEORICO**

TOMO 29

POR: FELIPE MORENO

7 FEBRERO 2005



DOCUMENTOS BÁSICOS DE
INDUCCIÓN POLÍTICA DE
CARÁCTER TEÓRICO

TOMO 29

Bien decía el difunto José Francisco Ruiz Massieu, cuando afirmaba que "el poder mareaba a los inteligentes y volvía locos a los p...". El guerrerense, asesinado hace poco más de diez años, fue un político que nunca cayó en los juegos del mismo, quizá por ello se distraía con ese tipo de expresiones que se repetía todos los días para sí mismo.

LA LOCURA DE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

POR: FELIPE MORENO

7-FEBRERO-2005

Bien decía el difunto José Francisco Ruiz Massieu, cuando afirmaba que "el poder mareaba a los inteligentes y volvía locos a los p...". El guerrerense, asesinado hace poco más de diez años, fue un político que nunca cayó en los juegos del mismo, quizá por ello se distraía con ese tipo de expresiones que se repetía todos los días para sí mismo.

El poder, o lo que algunos políticos consideran es el poder, provoca en ellos una metamorfosis que ni el mismo Franz Kafka hubiera imaginado. De pronto, al tener en sus manos el manejo de los recursos públicos de una entidad pública, comienzan a enloquecer creyendo que todo aquello les pertenece y que el pueblo sólo sirve para aplaudirles y ver como se gasta su dinero en caprichos personales o con abiertos fines políticos.

Algunos de ellos, llegan a perder la perspectiva de sus actos públicos, dejan de observarse y comienzan a levitar, pues nada les satisface, sólo lo que ellos quieren ver, oír, tocar o imaginar en sus sueños de locura y grandeza. El Distrito Federal ha comenzado a vivir días de zozobra y angustia, la población de la Ciudad de México, la más poblada del planeta, se encuentra aterrada ante la andanada de avisos y proclamas emitidas desde el Zócalo capitalino para que sea el "pueblo de López Obrador" el que decida, mediante marchas y plantones, el futuro desafuero del Jefe de Gobierno, un hombre que verdaderamente ha perdido el juicio y la razón, y sobre todo la brújula política.

¿Qué intenta el violento y mesiánico jefe de gobierno capitalino, el tomador de pozos petroleros en las llanuras y cerros de Tabasco?. La estrategia es la misma que aquí, en Juicio

Político, se ha planteado desde su arribo a las nóminas del gobierno del Distrito Federal. Su inexistencia y falta de "pedigree" político lo ha inducido a tejer una estrategia populista, mesiánica y efectista, donde uno de los nodos principales es el ataque constante a figuras de mayor relevancia política. La idea es la misa de antaño, colgarse de ellas, usar sus nombres para llamar la atención de los medios en su favor y aparecer como si él fuera igual a sus contrarios, bajo la máscara de la debilidad y el orfanato político. Como si López Obrador tuviera la misma experiencia y como si se tratara de un gran personaje político. Hoy sus aires son muy parecidos a los que soplaron en Italia y Alemania, bajo los gobiernos de Benito Mussolini y Adolfo Hitler.

El secreto de la "popularidad" de Andrés Manuel López Obrador radica ahí mismo, donde

la ex Jefa de Gobierno, Rosario Robles, fincó su triunfo, el de Andrés Manuel López Obrador en el 2000, en la amplia y descubierta arca de donde salen los miles de millones de pesos hacia los diversos medios de comunicación tradicionales. Otro aspecto relevante en su "crecimiento" son las limosnas que otorga "su gobierno" con dineros del mismo pueblo, a madres "solteras", minusválidos y ancianos, con lo cual lo único que hace el tabasqueño es exaltar los antagonismos entre dos clases sociales, para que mañana terminen matándose.

Igual y hasta aquí todo esta permitido, pues en política todo se vale para llegar y como bien se lo dijo un día el ex presidente Carlos Salinas - desde New York- López Obrador iba bien, era el mejor en cuanto a la construcción de su liderazgo en pos del poder presidencial. Ahí no tenemos ninguna duda. Pero, como todo en la

vida, la cuerda siempre se rompe por lo más delgado. Esta vez Andrés Manuel López Obrador si que se ha excedido, casi dio a conocer los nombres de la Sección Amarilla que distribuye la empresa telefónica de Carlos Slim, para indicar que ahí se encuentran todos sus enemigos, los que lo quieren destruir y los que se han unido para fabricar un complot para desaforarlo y eliminarlo así de la carrera por la Presidencia de México en el año 2006.

La actitud del Jefe de Gobierno es digna de análisis y debería ser tema para psicólogos y psiquiatras, pues ésta no obedece ya a ningún comportamiento de tipo racional y menos político. Ningún ser humano, por mesiánico que éste sea, puede tener o ver enemigos por todos lados. Eso se llama paranoia, delirio de persecución, esquizofrenia política. Más aún, cuando en sus listas de enemigos y adversarios

sólo ve e incluye los nombres de aquellos que hoy tienen una relevancia política pues muchos de ellos serán, en su momento, los principales opositores a su ya auto definida candidatura a la Presidencia de México. Ahí, en sus supuestas listas de enemigos están los calificados y descalificados en la carrera presidencial. Allá de aquél que caiga en su juego o se trague el anzuelo del intrascendente que parece estar enamorado del innombrable.

Andrés Manuel López Obrador ha pasado, peligrosamente, de sus actitudes mesiánicas a otras de vil locura, como es la convocatoria a marchas y plantones que definan su posible desafuero por parte de la Cámara de Diputados. Tan enorme es su hambre de poder que no ha reparado en las consecuencias que pudiera acarrear el atizar la hoguera de los fanatismos provocados por su populismo.

Es obvio que ancianos, madres "solteras, minusválidos y todos aquellos que han sido "favorecidos" son sus limosnas -con dinero del pueblo- defenderán las canonjías hasta hoy recibidas. Pero ellos no son México, menos son la mayoría de los habitantes de una ciudad que ha comenzado a tacharlo de enfermo o prácticamente loco. Sobre todo al amanecer, cuando las orbitas de sus ojos y sus movimientos espaciados y sin rumbo indican que el no se encuentra aquí, él está levitando ante la mirada atónita o estúpida de aquellos que, por necesidad laboral, tienen que tragarse el amargo contenido del cáliz matutino del hombre que sólo se ve y oye a sí mismo, y que no acepta recomendaciones ni consejos, pues se trata de un ser "iluminado", "un rayo de esperanza".

El diagnóstico final, consultado con

millones de capitalinos y personajes de los medios es uno, el señor Jefe de Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, ya se volvió LOCO. Cuanta razón tenía el mejor amigo de Manuel Camacho Solís, cuando pronunció aquella frase: "El poder marea a los inteligentes, y vuelve locos a los p..." Y bueno, ya hubo en México, según se dio a conocer el 10 de mayo de 1987, un "Asesino en la Presidencia", por qué entonces no permitir el arribo de un LOCO, que igual podría tener las dos acepciones y no sólo una de las antes mencionadas. O sea, asesino y LOCO.

En nuestra primera participación de este año iniciamos con este título: Hacia 2006: priistas vs expriistas en busca de la Presidencia de México (Sábado 1º de Enero de 2005). Más tardamos en redactar dichas notas que en esperar la respuesta. Hoy todos ellos, los que fueron priistas de alcurnia, revolotean en torno a la

¿DÓNDE QUEDÓ EL PRD? AMLO SÓLO CONFÍA EN LOS EX PRIÍSTAS

POR: FELIPE MORENO

12-ENERO-2005

las entidades del país. Paso que nos hace recordar la adelantada gira de proselitismo que inició el guanajuatense Vicente Fox, cuando todavía era gobernador de Guanajuato en la década de los noventa. Sólo que en el caso del tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, ésta

Lue En nuestra primera participación de este año iniciamos con este título: Hacia 2006: priístas vs expriístas en busca de la Presidencia de México (Sábado 1º de Enero de 2005). Más tardamos en redactar dichas notas que en esperar la respuesta. Hoy todos ellos, los que fueron priístas de alcurnia, revolotean en torno a la "abeja reina". Más aún, ya soban las telas que confeccionarán la próxima banda presidencial, aún "sin candidato". El mal ejemplo siempre cunde en México, país de imitaciones, rey en el terreno de las improvisaciones, la piratería y lo ilícito. Y es que, nada tiene de original la campaña de Andrés Manuel López Obrador por las entidades del país. Paso que da, nos hace recordar la adelantada gira de proselitismo que iniciara el guanajuatense Vicente Fox, cuando todavía era gobernador de Guanajuato en la década de los noventa. Sólo que en el caso del tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, ésta

gira ya lleva cuatro años y dos meses.

El cinismo del "muerto" es impresionante. Olímpicamente se robó las ideas del norteamericano Rudolph Juliani, para emparar el Paseo de la Reforma con las adecuaciones que se hicieron en Nueva York sobre la 5ª Avenida en sus tiempos de alcalde. Sólo le falló en el Distrito Federal la implementación del programa "Ventanas Rotas y "Cero Tolerancia", pues Marcelo Ebrard iba más para candidato a Jefe de Gobierno que para policía de barrio. El deterioro del PRD en el panorama nacional es de tal dimensión que los mismos perredistas han decidido combatir fuego con fuego, hasta erradicar todo impulso o aliento de vida cercano al cardenismo. No es sólo la búsqueda de un retorno natural a sus orígenes priístas, es la urgente necesidad de regresar por células madre a su placenta priísta. El perredismo no existe.

Luego de más de diez años de existencia, el partido del Sol Azteca no ha logrado despojarse de sus viejos vicios y atavismos. Más aún, continúa nutriéndose de los despojos que ha dejado el partido Revolucionario Institucional, cuna del alto perredismo gobernante. En sus giras de promoción política por los estados del país, las que inventó la editorial de un proyecto fantasma, Andrés Manuel López Obrador recurre al clientelismo, usa aquellos métodos aprendidos y aplicados durante su paso por el priísmo. López Obrador sigue viendo una nación que no ha superado las viejas formas de hacer política mediante la dádiva o la limosna. Un país donde acarreo y manipulación siguen siendo la mejor divisa. Sea en carro, avión, canasta o red, todos los peces sirven, son votos hacia el 2006 y todos cuentan. Así sean de los mismos "cuchos".

En los nombres y la distribución que han dado a conocer los "amigos de López Obrador", se encuentra dibujado el mapa político de los puntos que irán tocando en su búsqueda por la Presidencia de México. Seis modernos caciques regionales de regular presencia política. De los llamados coordinadores regionales en pro de López Obrador, cinco son destacados ex priístas que bien se salieron del PRI o resultaron luego de haberseles descubierto tropelías y traiciones inconfesables dentro de las filas del priísmo. Nada bueno hay que destacar en ese grupo que coordinará las "redes ciudadanas" del lopezobradorismo. A menos que se tenga que juzgar la participación de todos y cada uno dentro y fuera del priísmo. ¿Quién fue Manuel Camacho Solís, antes de que el resentimiento y el odio lo movieran hacia el perredismo? Manuel Camacho fue el principal ideólogo e impulsor de los sueños imperiales que arropó

Carlos Salinas de Gortari. Ilusiones juveniles que comenzaron en las aulas universitarias y culminaron en los penales y cementerios de México. ¿Quién puede olvidar el histórico berrinche de Manuel Camacho Solís luego de que no fue favorecido por el dedo índice del salinismo? ¿Cómo olvidar su inmadurez, su proyecto personal que incluso se ligó a dos tragedias en el ámbito político? ¿Dónde estaba escrito que Manuel Camacho Solís debería ser Presidente de México? "Conmigo o sin mí tienes que llegar", no fue una orden, sólo obedeció a un deseo, el del ser amado que quiso dejar clara su lealtad hasta el último momento. Para Presidente de México se nace, no se crece en maceta. Eso no tiene vuelta.

Leonel Cota Montaña es otro ex priísta que contó con la misma suerte de aquellos que abandonaron las filas del priísmo. Su lealtad al

cardenismo no requiere pruebas contundentes. No obstante, los alcances en la región que le tocó son menores. La presencia del PRD en Baja California, Baja California Sur, Colima, Guanajuato, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora, es bastante precaria. En esos estados la lucha política es entre priístas y panistas. Qué decir de otras entidades como Aguascalientes, Chihuahua, Durango, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas, donde salvo ésta última entidad, todas son panistas o priístas. Aunque es cierto, en esta región contarán mucho los nexos de Manuel Camacho Solís con las cúpulas religiosas de México y uno que otro embozado priísta. ¿Podrá hacer algo el tabasqueño César Raúl Ojeda Zubieta en estados como Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Veracruz, Yucatán y Tabasco, luego de haber perdido dos veces la gubernatura de su estado? Al respecto habrá que ver cuantos

recursos se desvían del Senado de la República para dichos fines.

José Agustín Ortiz Pinchetti es un hombre teórico, sin experiencia política. Ni siquiera sirve para el diseño de "programas secretos" o relacionados con el cambio de identidad de personas. Fue una voz autorizada, pero ahora pertenece al pasado. Su paso por las nóminas del gobierno capitalino no garantiza que sea eficaz en el Distrito Federal, Hidalgo, Morelos, Puebla y Tlaxcala. No obstante, se divertirá como un enano, y en esa diversión puede perder terreno la campaña pro López Obrador. Es extraño que al ex priísta Ricardo Monreal Ávila, se le hayan encomendado estados como Guerrero, Estado de México y Michoacán, cuando su presencia está con aquellos que han emigrado al "otro lado". Prácticamente es un desconocido en dichas entidades. Poco le dice su presencia a los

oriundos de aquellos estados, salvo en el Estado de México, donde su padrino Emilio Chuayffet aún es influyente. De Socorro Díaz, hay mucho que comentar. Se trata de un caso especial, pero eso lo dejaremos para otra entrega, por ahora sólo les recordaremos que fue la Presidenta de la Cámara que le impuso la banda Presidencial al licenciado Carlos Salinas de Gortari el 1º de diciembre de 1988. Y, por cierto, ya comenzó a manejarse la versión de un candidato alternativo para el proyecto alternativo de nación, en el caso del desafuero de Andrés Manuel López Obrador. Su nombre, todos lo conocen: Manuel Camacho Solís.

A cuatro años del llamado gobierno del "cambio", el guajuatense Vicente Fox Quesada se ha consagrado como el Presidente más ingenuo que haya pasado por "Los Pinos". Atrás, muy atrás quedó el recuerdo de Ernesto Zedillo, a quien ahora se le ve grande, enorme hasta para sus críticos. Fácil de engañar y embaucar, hasta por la misma Marta Sahagún, el

LA CONSAGRACIÓN DEL MÁS INGENUO DE LOS PRESIDENTES

POR: FELIPE MORENO

11-ENERO-2005

de ello. No su "don de ser al que bien pudieran describir sus enormes manos. Un ser que no ha salido, pero que parece está a punto de hacer su entrada especial el perredista Andrés Manuel López Obrador, ambos gobiernan más para la popularidad que para el pueblo que un día los eligió como sus gobernantes. La vanidad es gobierno, es divisa en México. Vicente Fox Quesada continúa engañándose. Igual sigue bajo los efectos del

A cuatro años del llamado gobierno del "cambio", el guanajuatense Vicente Fox Quesada se ha consagrado como el Presidente más ingenuo que haya pasado por "Los Pinos". Atrás, muy atrás quedó el recuerdo de Ernesto Zedillo, a quien ahora se le ve grande, enorme hasta para sus críticos. Fácil de engañar y embaucar, hasta por la misma Marta Sahagún, el Presidente Vicente Fox ha dado muchas pruebas de ello. No obstante, desde su aparente bondad y su "don de gentes", se esconde otro ser al que bien pudieran describir sus enormes manos. Un ser que no ha salido, pero que parece está a punto de hacer su entrada espectacular. Tanto él, como el perredista Andrés Manuel López Obrador, ambos gobiernan más para la popularidad que para el pueblo que un día los eligió como sus gobernantes. La vanidad es gobierno, es divisa en México. Vicente Fox Quesada continúa engañándose. Igual sigue bajo los efectos del

elixir maligno que quizá sirviera un ser perverso sobre su copa aquél 2 de julio de 2000. ¿Cómo entender reacciones como las de su matrimonio con la señora Marta Sahagún, su ex vocera, si no fuera con la única idea de obtener más popularidad? Aunque dicha unión, ciertamente le cayó como mortaja para sus sueños imperiales. Y es que, el poder no se comparte y menos con una mujer. Primera y única regla para el gobernante.

A cuatro años del llamado "gobierno del cambio" continúa mostrándose un emblema nefasto y de mal gusto; el águila mocha que en los tiempos del "comunicador" y súper funcionario Alfonso Durazo, se prometiera erradicar pues mostraba una imagen falsa, incompleta y castrada de ese símbolo nacional que identifica a millones de mexicanos. Y bueno, no queremos pensar más allá pues quizá

sea un signo representativo de quién hoy dice gobernarnos. El llamado gobierno del "cambio", del "ahora no pasa nada", se aferra a una ilusión, pretende sostenerse con saliva y promesas las acciones que nunca emprendió. Hoy, a cuatro años de gobierno, hace cambios como si se tratase de grandes movimientos de inicio de sexenio. Una vez más hecha manos y hace uso de mercenarios. Esta ocasión para llevar a cabo acciones político - policíacas, siempre con la idea de combatir a sus enemigos políticos. Y es que, cada vez que le han fallado los pronósticos al señor Presidente, ahí está la Suprema Corte, el Trife, la Procuraduría General de la República o bien las policías federales para emprender acciones de un alto contenido y costo político. La idea de aquellos que abanderan el gobierno del "cambio" es clara. Se encuentra llena de fanatismos. Y más allá de "Yunques" o cofradías político - religiosas, el objetivo es nunca soltar el

poder y menos las arcas gubernamentales. Dicen y dicen bien, el poder corrompe y se hace costumbre. Apenas se han comenzado a sentir los primeros síntomas sobre las costas del océano Pacífico. A cuatro años de gobierno, Vicente Fox se niega a aceptar que ya va de salida. Pretende hacer creer que todavía "gobernará" dos años, cuando la realidad le otorga unos cuantos meses, si caso con suerte pudiera llegar hasta septiembre. Todos los actores políticos inmersos en el proceso de la sucesión presidencial no tienen ya oídos para escuchar sus sedicentes logros. Sus "buenas noticias".

No hay que ser experto para entender la incorporación de un mercenario al gabinete de seguridad y justicia. Quien se mueve en política sabe para que se les contrata, para las labores de fontanería, para el trabajo sucio. Y vaya que en el

gobierno del "cambio" pululan muchos de ellos, lo mismo en el terreno de la comunicación, donde destaca la participación de Carlos Olmos Tomassini, que lo mismo ha servido al PAN, PRI o PRD, o bien en los terrenos de la política policíaca, donde ahora han incorporado a quien hizo el trabajo sucio en el Estado de Veracruz, al lado del siempre salinista Patricio Chirinos. El arribo del veracruzano Miguel Ángel Yunes Linares simplemente demuestra una cosa: la traición si paga, aunque dichos denarios con el tiempo siempre se reviertan. El objetivo del gobierno de Vicente Fox es claro, llevar a Yunes hacia una posición menor en la Secretaría de Seguridad Pública, fue un riesgo calculado, pues sólo servirá de tapón o tapadera a la negligencia mostrada por Ramón Martín Huerta, el sustituto de Gertz Manero. A partir de ahora se inaugura otra etapa en la reedición de lo que fuera la Dirección Federal de Seguridad. La PFP,

investiga, ya no es sólo preventiva. Y quizá con el arribo de Miguel Ángel Yunes a una subsecretaría dentro de la SSP, es posible que también regresen los desaparecidos tiempos de la guerra sucia y las desapariciones asistidas. "No pasa nada", eso dice la publicidad oficial, más sin embargo algo ocurre. Algo se mueve en el ambiente político. Más que prevenir o combatir el delito, una vez más Vicente Fox fanfarronea, hace alarde de su característica prepotencia y pretende una vez más solucionar los graves problemas de seguridad con un simple movimiento de carácter político. El veracruzano que se puso a las órdenes de la profesora Elba Esther Gordillo Morales, no es experto en materia policía, menos en estrategias inherentes con la seguridad nacional. Su paso por las cárceles de México en los tiempos de Diódoro Carrasco, no le otorgan ese carácter, si acaso conoció los rumbos de la colonia Niños

Héroes en la Ciudad de México.

¿Qué hará Miguel Ángel Yunes en la Secretaría de Seguridad Pública, más allá de cubrir las fallas de Ramón Martín Huerta? No debe de haber duda, Yunes Linares hará lo único que sabe hacer: sólo el trabajo sucio, como aquel que hizo otro ex priísta Alfonso Durazo Montaña cuando Vicente Fox lo hizo creer que era súper hombre. Trabajo del cual Durazo Montaña, se arrepintiera, de manera tan pública como escandalosa, al enterarse de los planes que Vicente Fox tenía para Marta Sahagún. La ingenuidad de Vicente Fox y sus dotes de clarividente nos llevan a confirmar una tesis que ya habíamos planteado anteriormente con el arribo de Ramón Martín Huerta a la Secretaría de Seguridad Pública. Esto es, el uso de las policías del país para fines políticos. Así, a las acciones de las procuradurías en contra de los

adversarios políticos de Acción Nacional, muy pronto habrán de sumarse otras labores, de abierto espionaje político, coordinadas desde las mismas entrañas del poder ejecutivo federal. En alguna ocasión lo dijo el mismo Presidente de México, "por ningún motivo" dejaré la Presidencia de México en manos de la oposición y menos en las del candidato del PRD. Los tiempos se cumplen, se acortan, vienen tiempos difíciles de confrontación y violencia pues aumentan los antagonismos y donde los hechos ocurridos en Tláhuac sólo serán los "entremes" de un festín que se antoja criminal y sangriento.

Ellos saben, los del PAN, cual será el futuro de la "pareja presidencial" el 1º de diciembre de 2006. Llegó el tiempo de los mercenarios. Los "gansos salvajes" en política.

Las estructuras "secretas" del Partido Revolucionario Institucional se han comenzado a mover vertiginosamente. Ya en una ocasión se pensó en este tipo de estrategias y se manejó el mismo nombre. Corrían los primeros días de 1994, la candidatura del sonorenses Luis Donald Colosio no crecía, requería de oxígeno urgentemente. Durante los meses previos al asesinato del sonorenses Luis Donald Colosio se manejó la dupla Guillermo Jiménez Morales, José Francisco Ruiz Massieu para la presidencia General.

¿GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES AL CEN DEL PRI?

POR: FELIPE MORENO

25-FEBRERO-2005

Las diferencias existentes entre el candidato y quien presidía en esos momentos al instituto político, un hombre que no demostró lealtad al Presidente de la República, ni confianza al candidato, motivó preocupantes movimientos en la llamada "nomenclatura". El momento era álgido, tanto para considerar la remoción de un presidente del comité ejecutivo

Las estructuras "secretas" del Partido Revolucionario Institucional se han comenzado a mover vertiginosamente. Ya en una ocasión se pensó en este tipo de estrategias y se manejó el mismo nombre. Corrían los primeros días de 1994, la candidatura del sonoreense Luis Donaldo Colosio no crecía, requería de oxígeno urgentemente. Durante los meses previos al asesinato del sonoreense Luis Donaldo Colosio se manejó la dupla Guillermo Jiménez Morales, José Francisco Ruiz Massieu, para la presidencia del CEN del PRI y la Secretaría General, respectivamente.

Las diferencias existentes entre el candidato y quien presidía en esos momentos su instituto político, un hombre que no generaba lealtad al Presidente de la República, ni confianza al candidato, motivó preocupantes movimientos en la llamada "nomenclatura". El momento era álgido, tanto para considerar la remoción de un presidente del comité ejecutivo

nacional priísta y la promoción de otro que borrara o limara las significativas diferencias que se habían generado meses antes.

El presidente del CEN del PRI, en aquellos momentos, tenía una marcada inclinación política hacia el nombre de Manuel Camacho Solís, ex regente de la Ciudad de México, el hombre del berrinche de 93-94 y que ahora, junto con otros ex priístas se desempeña como diputado plurinominal por las siglas del partido del Sol Azteca. En días previos a los movimientos que pronto se anunciarán, han comenzado a darse en las estructuras del priísmo nacional múltiples reuniones en los estados y la Ciudad de México. La vieja clase está haciendo política, un hecho que quizá haya pasado desapercibido para los ojos y oídos de aquellos "sabuesos del periodismo" mexicano a los que no se les va una nota.

Desde la promoción de María de los

Ángeles Moreno a la presidencia del comité directivo del PRI en la capital del país y la exaltación de los múltiples aspirantes de dicho partido a la Presidencia de México, los eventos no pueden conducir a otra parte. Todos apuntan hacia un lugar, la presidencia del CEN priísta. Ese es el punto de partida, el que nos lleva decir el ingrediente que le falta a ese partido para hacer de los comicios de 2006, y de su propio proceso interno, algo novedoso, democrático y creíble. Hoy la presidencia del CEN del PRI está viciada, es juez y parte. El nombre del poblano Guillermo Jiménez Morales puede esconder la más sofisticada estrategia para definir al abanderado priísta en las próximas elecciones federales. No se trata únicamente de la suma de nombres o membretes, menos todavía la creación de bloques de gobernadores, para dar a conocer un sinnúmero de candidatos o las aspiraciones personales -aunque válidas- de muchos mexicanos y militantes de ese partido. Tratándose de la Presidencia de México y más

de su misma evolución histórica, pues el PRI sigue siendo el mismo sistema, las decisiones fundamentales no se pueden tomar sobre las rodillas ni tomando en cuenta opiniones inexpertas como las de los actuales gobernadores de Nuevo León y Sonora, que de política, a éstos niveles, no saben gran cosa pues se encuentran aún en los pañales de sus respectivos gobiernos.

El ex candidato o candidato perdedor en el año 2000, Francisco Labastida Ochoa, aparente cabeza de un grupo de Priístas tecnócratas, ha dejado ver, en múltiples entrevistas, su deseo de el de "su grupo", para que el tabasqueño Roberto Madrazo Pintado sea relevado y deje la dirección de su partido para no convertirse en juez y parte de un proceso que ya se antoja de origen viciado. La salida del tabasqueño es urgente e inminente, y bien podría darse a conocer en los próximos días, siempre y cuando Roberto Madrazo decida contender por dicha

candidatura.

El sinaloense Francisco Labastida Ochoa lo ha dicho de manera clara y contundente, el CEN del PRI requiere una personalidad que "todos respetemos", que "sea imparcial", con "experiencia" y que no genere dudas de hacia donde pudieran inclinarse las preferencias finales. No queremos que éstas estén a favor de un grupo o sector determinado, como se hacía antes. Tomando como referencia las palabras de Francisco Labastida, hemos buscado en las nóminas del priísmo nacional quien pudiera ser esa persona "imparcial", capaz de generar confianza y que sobre todo represente la suma de los muchos intereses que se mueven y manejan en México y en dicho partido, más cuando se trata de la búsqueda de la Presidencia de México, donde ningún miembro y menos los importantes pueden sustraerse para actuar, opinar o participar de dichos eventos. Estamos hablando, obviamente, de los ex presidentes de

la República y los grupos de poder, tanto políticos como económicos, al interior de dicho partido.

Ya en una ocasión, siendo gobernador de Puebla, Guillermo Jiménez Morales fue "invitado" a participar de una fiesta priísta de tal envergadura. En aquél entonces sirvió a Miguel de la Madrid, le ayudó a Carlos Salinas. Tomando como referencia su pasado, hoy es el más fuerte de los aspirantes a la presidencia de un partido que vivirá su última oportunidad para regresar a la Presidencia de México. Lo que está en juego no es una candidatura, es la existencia misma del Partido Revolucionario Institucional.

Al parecer, por lo que estamos viendo, todo apunta en esa dirección, Guillermo Jiménez Morales, puede ser el próximo presidente nacional priísta. Sus méritos no están a discusión, son muchos variados; se trata de un político alejado de cualquier grupo de interés,

trátase de bloques de gobernadores o de "no alineados". Más aún, recientemente lo han puesto en movimiento, lo han ido preparando de unos años a la fecha. Guillermo Jiménez Morales ha recorrido el país "silenciosamente" y ha participado de procesos convulsos y sorprendentes, como el de Veracruz, sin habersele mencionado o golpeado.

Guillermo Jiménez Morales, puede no ser neutral y estar cargado, puede no caer en las definiciones que pide el mismo Francisco Labastida Ochoa, pero nadie podrá negar que, al interior de su partido, nadie le cuestiona esa lealtad que hoy muchos piden y mucho menos aquellos que alguna vez fueron sus pupilos y que hoy son o ya fueron gobernadores o se encuentran en otras funciones legislativas.

Así, igual y como se manejo en el 93-94, las estructuras "secretas" del priísmo nacional están a punto de inclinarse hacia su candidatura,

para que él sea quien conduzca los trabajos hacia el 2006. La confección de la figura que habrá de representar al PRI en las elecciones del 2 de julio del próximo año, seguramente pasarán por sus manos.

Si alguien, sobre todo un priista, tiene un nombre mas a d... activo dentro del prisma nacional... que hablara pratio o callara p... esto es, para no perjudicar a... sea como sea, los días de... Elba Esther Gordillo, están con... en el CEN del PRI. Esto es con de lura...



PARTIDO DEL TRABAJO
UNIDAD NACIONAL
¡TODO EL PODER AL PUEBLO!

D.R.

PUBLICACION TRIMESTRAL

ESTA EDICIÓN ES SUPERVISADA POR EL PARTIDO DEL TRABAJO, UBICADA EN AV. CUAUHTÉMOC NO. 47 COL. ROMA, C.P. 06700, DELEG. CUAUHTÉMOC, MEXICO, D.F. Y CONSTA DE 3000 EJEMPLARES Y SE IMPRIMIERON CON MARIA GUADALUPE VILLAFUERTE PADILLA UBICADA EN C. LUCERNA No. 84 P/B COL JUÁREZ DELEG. CUAUHTÉMOC, MEXICO D.F. ESTA EDICIÓN SE TERMINO DE IMPRIMIR EL 30 DE MAYO DEL 2006.

1a EDICIÓN MAYO 2006